

# LES MALADIES CARDIO-VASCULAIRES SONT LA PREMIÈRE CAUSE DE MORTALITÉ CHEZ LES FEMMES. ÇA VOUS ÉTONNE ? NORMAL.

## DES SYMPTÔMES MÉCONNUS ET DIFFÉRENTS

Les femmes ont des symptômes d'AVC ou infarctus différents des hommes. Or les étudiant-e-s en médecine ne sont pas formés à les identifier.

## DIAGNOSTIQUE BIAISÉ

Il y a 3 fois plus de chances que les médecins diagnostiquent du stress, de la dépression ou de la fatigue plutôt qu'un trouble cardiaque chez les femmes malades.

## DES MANNEQUINS MASCULINS

Le massage cardiaque est moins souvent pratiqué sur une femme. En cause : le tabou sur la poitrine et les mannequins exclusivement masculins dans les formations de premiers secours.

**LES FEMMES  
MOINS BIEN  
SOIGNÉES ?**

Quand la santé reflète les inégalités

